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Aos vinte e sete dias do mês de abril de dois mil e vinte e dois de forma 
presencial seguindo os protocolos covid , deu-se início a reunião ordinária do 
CMDCA – Conselho Municipal de Direitos da Criança e do Adolescente gestão 
2021/2023. A reunião foi iniciada e conduzida pela atual presidente Drª 
Fernanda Guttierrez Fernandes, que agradeceu a presença de todos. 
PRIMEIRO – estavam presentes Alessandra Domenico, Maria Cristina, Jorge 
Alberto secretario adjunto da secretaria municipal desenvolvimento social, Sr. 
José Mario do Seja feliz, Erineide Dourado, Tania monteiro, Marcia Regina, 
Ana Paula. Falta justificada: Shirley Berenice da sec. Saúde (relatou sua saída 
da prefeitura) e Renata Brito pela secretaria da educação. A Presidente 
perguntou se todos fizeram leitura da ata o qual foi enviado no e-mail de todos 
os conselheiros e foi aprovada. Ato seguinte foi apresentado no telão o 
documento pelo secretario adjunto Jorge, sobre projeto do Condeca escrito em 
agosto de 2019 pela antiga gestão o qual foi atualizado por este dentro da 
realidade atual. O publico a ser atendido de 6 a 18 anos. Valor R$249.783,00 
(duzentos e quarenta e nove mil reais) “Música, arte e cultura como 
ferramenta”. SEGUNDO foi destacado pela Ana Paula atividade do dia 18 de 
maio na praça do coreto com carrinho de pipoca e panfletagem na cidade, as 
9h as 13h com participação do cmdca . TERCEIRO foi repassado o regimento 
interno , plano de ação e aplicação para ultima análise e aprovado por todos.  
QUARTO O secretario Jorge Alberto ainda informa que foi acolhida uma 
adolescente e ainda que estará se desligando da secretaria em breve, 
agradecendo a todos pela acolhida e trabalho desenvolvido. Sobre a 
capacitação do conselho tutelar a eri Neide apresentou alguns nomes e foi 
solicitado que enviasse o currículo para secretaria para analise e andamento 
no processo de chamamento e contratação. QUINTO  A presidente então 
destaca que enviaremos oficio para secretaria para acertarmos a organização 
da conferência municipal conforme  resolução Conanda 223/2021, podendo ser 
realizada por este conselho de agosto de 2022 a março 2023, resolução de 
comissão organizadora, material, pessoal, local e lanches. A presidente 
agradeceu a todos e encerramos às 12horas, Fernanda Guttierrez Fernandes.  
 
 
 
 


